

LAMPIRAN
 KEPUTUSAN KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN
 TENAGA KERJA KABUPATEN TEMANGGUNG
 NOMOR : 555/003/2022
 TANGGAL : 13 Januari 2023

**KLASIFIKASI INFORMASI PUBLIK
 PADA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA
 KABUPATEN TEMANGGUNG**

NO	JENIS INFORMASI	DESKRIPSI INFORMASI (RINGKASAN ISI INFORMASI)	PEJABAT YANG MENGUASAI INFORMASI	PENANGGUNG JAWAB PEMBUAT ATAU PENERBIT INFORMASI	WAKTU DAN TEMPAT PEMBUATAN INFORMASI	BENTUK INFORMASI YANG TERSEDIA	INFORMASI				JANGKA WAKTU PENYIMPANAN
							WAJIB DIUMUMKAN BERKALA	WAJIB DIUMUMKAN SERTA MERTA	WAJIB DIUMUMKAN SETIAP SAAT	INFORMASI YANG DIKECUALIKAN	
I	SEKRETARIAT										
1	Struktur Organisasi	Struktur Organisasi Dinperinaker	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
2	Visi dan Misi	Visi dan Misi Dinperinaker	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
3	Profil Pejabat	Profil Pejabat Dinas (Nama no telp, Alamat unit, laporan harta kekayaan, latar belakang pendidikan, penghargaan yang pernah diterima)	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
4	Alamat OPD	Alamat, nomor telepon, faks, dan email kantor;	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun

5	Informasi Mengenai kegiatan OPD	a. Rencana Strategis Dinas;	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan dan Keuangan	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				1 Tahun
		b. Rencana Kerja Tahunan;	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan dan Keuangan	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				1 Tahun
		c. Daftar Kegiatan;	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan dan Keuangan	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				1 Tahun
6	Dokumen Mengenai Pengadaan Barang dan Jasa	Pengadaan Barang dan Jasa di Dinperinaker;	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan dan Keuangan	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				1 Tahun
7	Informasi Mengenai Regulasi OPD	a. Peraturan Daerah berkenaan dengan Dinperinaker yang telah diundangkan;	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				
		b. Daftar rancangan peraturan yang sedang dibahas;	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				
		c. Kegiatan Sosialisasi Peraturan Daerah berkenaan dengan Dinperinaker;	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				
8	Informasi Mengenai Kinerja OPD	Pencapaian Kinerja Dinperinaker	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				1 Tahun
9	Nominatif Pegawai	Daftar Personil Dinperinaker	Sekretaris Dinas	Kasubag Umum dan Kepegawaian	Temanggung / 2022	<i>Hard dan Softcopy</i>	V				1 Tahun

10	Informasi Mengenai Keuangan OPD	a. Rencana dan Laporan realisasi anggaran	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		b. Neraca	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		c. Laporan Arus Kas dan catatan atas Laporan Keuangan	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		d. Daftar Aset	Sekretaris Dinas	Kasubag Perencanaan	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
II	BIDANG PENEMPATAN DAN PELATIHAN KERJA										
1.	Informasi tentang lowongan kerja	a. Perusahaan penyedia lowongan	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		b. Lowongan kerja terdaftar	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		c. Lowongan kerja terpenuhi	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
2.	Informasi tentang tenaga kerja	a. Jumlah tenaga kerja asing yang bekerja di perusahaan di Kabupaten Temanggung	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun

		b. Jumlah perusahaan yang memperkerjakan tenaga kerja asing	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		c. Data pencari kerja terdaftar	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
3.	Informasi tentang transmigrasi	a. Lokasi tujuan transmigrasi	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		b. Jumlah KK calon transmigran yang ditempatkan	Kabid Penempatan dan Pelatihan Kerja	Kasi Penempatan Tenaga Kerja	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
III. BIDANG HUBUNGAN INDUSTRIAL DAN SYARAT-SYARAT KERJA											
1.	Informasi tentang perusahaan	a. Jumlah perusahaan di Kabupaten Temanggung	Kabid Hubungan Industrial dan Syarat-syarat kerja	Kasi Hubungan Industrial	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		b. Nama dan Alamat Perusahaan di Kabupaten Temanggung	Kabid Hubungan Industrial dan Syarat-syarat kerja	Kasi Hubungan Industrial	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun

		c. Besaran Upah Minimum Kabupaten	Kabid Hubungan Industrial dan Syarat-syarat kerja	Kasi Hubungan Industrial	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
IV. UPT BALAI LATIHAN KERJA											
1.	Informasi tentang pelatihan ketrampilan kerja	a. Jumlah dan jenis pelatihan yang dilaksanakan oleh Balai Latihan Kerja	Ka UPT BLK	Kasubbag TU UPT BLK	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun
		b. Jumlah Siswa peserta pelatihan	Ka UPT BLK	Kasubbag TU UPT BLK	Temanggung / 2022	Hard dan Softcopy	V				1 Tahun

a.n.BUPATI TEMANGGUNG
KEPALA DINAS PERINDUSTRIAN DAN TENAGA KERJA
KABUPATEN TEMANGGUNG
SELAKU PEJABAT PENGELOLA INFORMASI DAN
DOKUMENTASI

AGUS SARWONO, S.Sos, MM
Pembina Utama Muda
NIP. 19660411 198607 1 001